
ATO TOSCANA SUD 

AUTORITA’ PER IL SERVIZIO DI GESTIONE INTEGRATA  

DEI RIFIUTI URBANI 

ASSEMBLEA DEL 11 SETTEMBRE 2020 

INIZIO SEDUTA ORE 12,00 

 

Assume la Presidenza dell’Assemblea il Presidente Alessandro Ghinelli, Sindaco di 

Arezzo.  

 

Sono altresì presenti il Direttore Generale Dottor Paolo Diprima e la Presidente del 

Consiglio Direttivo Dottoressa Alessandra Biondi. 

 

Svolge funzioni di Segretario verbalizzante, la Dottoressa Angela Barbi. 

 

Parla voce non identificata: 

<< Buongiorno. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Buongiorno. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<<  Buongiorno. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Buongiorno. >> 



 

Parla voce non identificata: 

<< Buongiorno, buongiorno a tutti. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Buongiorno a tutti. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Salve, buongiorno a tutti. Stiamo per iniziare a fare l’appello, intanto per rendersi 

conto di quanti sono i Comuni collegati, in modo da registrare le presenze e vedere a 

che punto, quanto siamo lontani dalla maggioranza, dal numero legale. Quindi, darei 

la parola all’Amministrazione, alla parte amministrativa per l’appello. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Parto con l’appello. Chiedo, per cortesia, anche conferma dell’eventuale delega. 

 

ABBADIA SAN SALVATORE  

ANGHIARI 

ARCIDOSSO    PRESENTE >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Arcidosso: 

<< Presente. Però volevo la conferma delle deleghe che vi sono arrivate, perché 

sicuro Castel del Piano. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 



<< Sì, è arrivato Castel del Piano. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Arcidosso: 

<< No, mi avevano detto che mandavano Semproniano, Roccalbegna e Santa Fiora, 

ma io non le ho ricevute personalmente, quindi non ho la conferma se verranno 

mandate oppure no. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Un attimo che..eventualmente proseguiamo. E, in un secondo momento, le 

diamo conferma. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Arcidosso: 

<< Okay. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< AREZZO 

ASCIANO 

BADIA TEDALDA 

BIBBIENA 

BUCINE 

BUONCONVENTO >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Buonconvento: 

<< Ci sono. E delega a Sovicille. >> 

 



Parla il rappresentante del Comune di Capolona: 

<< Scusate, Capolona. Bibbiena delega Capolona. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< CAMPAGNATICO 

CAMPIGLIA MARITTIMA 

CAPALBIO 

CAPOLONA. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Capolona: 

<< Presente, con delega Bibbiena. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Capalbio: 

<< Presente, Capalbio. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< CAPRESE MICHELANGELO 

CASOLE D’ELSA 

CASTAGNETO CARDUCCI 

CASTEL DEL PIANO >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Arcidosso: 

<< Castel del Piano ho delega io, Arcidosso. >> 

 



Parla il rappresentante del Comune di Casole d’Elsa: 

<< Scusate. Casole d’Elsa è presente, eh. Scusate. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< CASTELFOCOGNANO 

CASTELFRANCO PIAN DI SCO’ 

CASTELL’AZZARA. >> 

 

Parla il Sindaco del Comune di Castell’Azzara: 

<< Presente. Sono presente, sono il Sindaco, però dovrei andare via, quindi mando la 

delega per il Vice Sindaco. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< CASTELLINA IN CHIANTI >> 

 

Parla il Sindaco del Comune di Poggibonsi: 

<< Presente, sono il Sindaco di Poggibonsi ho la delega. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< CASTELNUOVO BERARDENGA 

CASTIGLION FIBOCCHI >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castiglion Fibocchi: 

<< Presente e ho la delega di Loro Ciuffenna. >> 



 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< CASTIGLION FIORENTINO. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castiglion Fiorentino: 

<< Presente con delega Tumone di Cortona. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< CASTIGLIONE DELLA PESCAIA >> 

 

Parla il Vice Sindaco Nappi Comune di Castiglione della Pescaia: 

<< Presente. Vice Sindaco Nappi. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< CASTIGLION D’ORCIA  

CAVRIGLIA. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Cavriglia: 

<< Presente. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< CETONA 

CHIANCIANO TERME. >> 

 



Parla il rappresentante del Comune di Sarteano: 

<< Cetona ho la delega io e sono il Comune di Sarteano. C’è la delega? >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Sì. 

CHIANCIANO TERME  

CITIGNANO 

CHIUSDINO 

CHIUSI >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Chiusi: 

<< Presente. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< CHIUSI DI LA VERNA 

CINIGIANO 

CIVITELLA IN VAL DI CHIANA 

CIVITELLA PAGANICO >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Civitella Paganico: 

<< Presente, sì, sì. C’ho la delega (parole non comprensibile). >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< COLLE DI VAL D’ELSA >> 



 

Parla il rappresentante del Comune di Colle di Val d’Elsa: 

<< Presente. >> 

 

Parla Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< CORTONA 

FOIANO DELLA CHIANA. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castiglion Fiorentino: 

<< Cortona ha la delega Castiglion Fiorentino. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< FOIANO DELLA CHIANA 

FOLLONICA 

GAIOLE IN CHIANTI >>  

 

Parla il rappresentante del Comune di Gaiole in Chianti: 

<< Presente. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< GAVORRANO 

GROSSETO >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Grosseto: 



<< Presente. Con delega di Orbetello. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< ISOLA DEL GIGLIO 

LATERINA PERGINE VALDARNO 

LORO CIUFFENNA >> 

 

Parla  il rappresentante del Comune di Castiglion Fibocchi: 

<< Presente. Ha la delega il Comune di Castiglion Fibocchi. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Loro Ciuffenna? >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castiglion Fibocchi: 

<< Loro Ciufenna ha la delega il Comune di Castiglion Fibocchi. Va bene? >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Bene, sì.  

LUCIGNANO >> 

 

Parla il Sindaco del Comune di Lucignano: 

<< Presente, il Sindaco. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 



<< MAGLIANO IN TOSCANA. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Monte Argentario: 

<< Per Magliano il Comune di Montalcino che ha la delega. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Magliano, scusi? >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Monte Argentario: 

<< Risponde Monte Argentario che ha la delega. L’ho scritto anche sulla chat. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Manciano. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Manciano: 

<< Presente. Delega anche di Sorano. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Marciano della Chiana.  

Massa Marittima 

Montalcino >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di San Gimignano: 

<< Delega a San Gimignano. >> 



 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Montalcino? >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di San Gimignano: 

<< Sì, ha dato la delega a San Gimignano dovrebbe esservi arrivata. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Salve, buongiorno a tutti. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Monte Argentario. Ah sì, è vero. 

Monte San Savino. 

Monte Mignano 

Montepulciano 

Montevarchi 

Monteriggioni >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Montepulciano l’avevo visto. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Anche Monte Argentario c’è con delega a Magliano, ho visto io scritto.>> 

 



Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Sì. Sì, sì. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Monte Rotondo Marittimo. 

Montevarchi. >> 

 

Parla l’Assessore Salvi Comune di Montevarchi: 

<< Presente. Salvi, Assessore. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Monticiano 

Montieri 

Murlo >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Murlo: 

<< Presente, con delega Comune di Sovicille. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Orbetello. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< C’ha la delega Grosseto. >> 

 



Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Ah, okay.  

Ortignano Roggiolo 

Pian Castagnaio >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Pitigliano: 

<< Pian Castagnaio ha la delega Pitigliano. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Delega Pitigliano? >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Pitigliano: 

<< Sì. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Pienza 

Pieve Santo Stefano 

Piombino >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Pieve Santo Stefano: 

<< Presente Pieve. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Piombino è presente. Pieve.  



Pitigliano >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Pitigliano: 

<< Presente. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Poggibonsi 

Poppi. >> 

 

Parla il Sindaco del Comune di Poggibonsi: 

<< Presente Poggibonsi. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Pratovecchio Stia 

Radda in Chianti 

Radicofani 

Radicondoli 

Rapolano Terme 

Rapolano è presente? 

Roccalbegna. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Non so se ho delega io, se vi è arrivata la delega. >> 

 



Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< No, no, no. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Okay. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttiva Dottoressa Biondi: 

<< (Parola non comprensibile) e Roccalbegna non ci sono le deleghe. >> 

 

Parla Segretaria Dottoressa Barbi: 

<<  Roccastrada >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Roccastrada: 

<< Presente. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< San Casciano dei Bagni >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Sarteano: 

<< Ha delegato Sarteano. Ce l’avete? >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Sì.  

San Gimignano >> 



 

Parla il Comune di San Gimignano: 

<< Presente. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< San Giovanni Valdarno. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di San Giovanni Valdarno: 

<< Presente. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< San Quirico D’Orcia. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di San Quirico d’Orcia: 

<< Presente. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< San Vincenzo. >> 

 

Parla  il rappresentante del Comune di Sassetta: 

<< San Vincenzo è presente delegato dal Comune di Sassetta. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< C’è scritto qui: Sassetta presente con delega di San Vincenzo. >> 



 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Con delega Sassetta. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Sassetta: 

<< Sassetta è delegato da San Vincenzo. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< San Sepolcro. >> 

 

Parla l’Assessore Marconcini, Comune di San Sepolcro: 

<< Presente. Marconcini Assessore. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Santa Fiora. >> 

 

Parla l’Assessore Umi Comune di Santa Fiora: 

<< Presente. Umi Assessore. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Sarteano. >> 

 

Parla il Vice Sindaco Bucelli del Comune di Sarteano: 

<< Presente. Vice Sindaco Paolo Bucelli. >> 



 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Sassetta. >> 

 

Parla li Sindaco del Comune di Sassetta: 

<< Presente il Sindaco con delega di San Vincenzo. >> 

 

Parla l’Assessore Tavarnesi Comune di Civitella in Val di Chiana: 

<< Scusate eh, non so se avete segnato Civitella in Val di Chiana presente.>> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castel San Niccolò: 

<< Castel San Niccolò presente, eh. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Scansano 

Scarlino. >> 

 

Parla l’Assessore Giulianelli Comune di Scarlino: 

<< Presente. Assessore Giulianelli. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Seggiano. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Arcidosso: 



<< Stessa domanda: hanno mandato delega oppure no? >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< No, non c’è. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Niente. Okay.  

Semproniano >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Lo stesso problema di prima, la delega non è arrivata. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Siena. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Siena: 

<< Presente. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Sinalunga. La delega, no?  

Sorano >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Manciano: 

<< Sorano ha la delega Manciano. >> 



 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Sovicille >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Sovicille: 

<< Ci sono. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Subbiano  

Suvereto >> 

 

Parla l’Assessore Casini Comune di Suvereto: 

<< Presente. Assessore Casini. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< (Parola non comprensibile) 

Terranuova Bracciolini >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Terranuova Bracciolini: 

<< Presente con delega del Comune di Castelfranco Pian di Sco. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<<Torrita di Siena. >> 

 



Parla il Sindaco del Comune di Torrita di Siena: 

<< Presente, Sindaco. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Trequanda. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Trequanda: 

<< Presente. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Bene, allora al momento il numero delle registrazioni dei presenti è pari a 49. 

Quindi, non abbiamo il numero legale. Però, visto che ci sono state delle entrate e 

qualche delega che è arrivata, io riscorrerei molto velocemente, chiamerei l’elenco 

dei presenti. Se qualcuno non si sente chiamato, me lo dice, insomma. Facciamo così 

in modo da utilizzare questo tempo per non dover poi dopo rientrare, rifare un’altra 

volta l’appello. Chiedo alla parte amministrativa di verificarmi le deleghe, invece, 

associate ai comuni che chiamo in presenza, d’accordo? Bene. 

Quindi, chiamo soltanto quelli che ci risultano presenti. 

 

Arcidosso >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Arcidosso: 

<< Ci sono. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Sì, sì. Non ripetete pure, io chiamo e chi viene da solo. 



Arcidosso 

Buonconvento 

Capolona 

Casole d’Elsa 

Castel del Piano 

Castellazzara 

Castellina in Chianti 

 

Sì, sì Casole d’Elsa presente. 

Poi Castel del Piano che questo è su delega. 

Castell’Azzara 

Castellina in Chianti su delega 

Castelnuovo Berardenga 

Castiglion Fibocchi 

Castiglion Fiorentino 

Castiglione della Pescaia 

Cavriglia 

Cetona. Cetona su delega, sì, sì. Bene. Di Sarteano. 

Chiusi 

Chianciano Terme. 

Chiusi 

Civitella Paganico 

Colle di Val D’Elsa >> 

 



Parla l’Assessore Tavarnesi Comune di Civitella in Val di Chiana: 

<< Alessandra, mi senti? Sono Andrea Tavarnesi, c’è anche Civitella in Val di Chiana 

eh. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Civitella. No, perché va bene. Infatti, io ho detto stiamo attenti a chi non chiamo, 

perché chi non chiamo vuol dire che, magari, siete entrati un attimo dopo, la 

risposta è arrivata tardiva. Quindi, se non chiamo vuol dire che non è stata registrata 

su questo file che ho in mano. Quindi, Civitella.  

Riparto da Chiusi. Dopo Chiusi ho la presenza di Civitella in Val di Chiana. 

Civitella Paganico 

Colle Val d’Elsa 

Cortona per delega sì 

Gaiole in Chianti 

Foiano della Chiana 

 

Bene, quindi Gaiole in Chianti. 

Gavorrano 

Grosseto 

Loro Ciuffenna su delega 

Lucignano 

Magliano in Toscana su delega 

Manciano 

Montalcino su delega 

No scusate Montevarchi 



Murlo su delega 

Orbetello su delega >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Scusa Alessandra. Io vedo Montepulciano, ma non sta rispondendo.>> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Okay. Montepulciano non ci risulta, infatti. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Però lo vedo nelle immagini. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Okay. Allora lo mettiamo, lo mettiamo..>> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Inoltre, volevo confermare la presenza di Monte Argentario, che non è stata 

chiamata. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Sì, allora comunque l’ho segnato. Allora, erroneamente non l’ho chiamata. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Grazie Sindaco. >> 



 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Avevo detto su Delega. Monte Argentario..no, non su delega. Monte Argentario 

ha la delega. Quindi, va bene. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Campagnatico: 

<< Anche Campagnatico è presente. Non l’avete chiamato. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Chi non avevo chiamato, scusi? >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Campagnatico: 

<< Campagnatico. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castel San Niccolò: 

<< Castel San Niccolò, presente. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Bene. Allora, sono i Comuni che non risultavano, per cui benissimo.  

Campagnatico. Campagnatico lo inserisco.  

Campagnatico 

Castel San Niccolò. 

A questo punto ero arrivata a Monte Argentario. 

Montevarchi 



Murlo avevo detto su delega 

Orbetello su delega 

Pian Castagnaio su delega 

Pieve Santo Stefano 

Pitigliano 

Poggibonsi 

Rapolano Terme 

Roccalbegna su delega >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Roccalbegna e Semprognano mi dicono che hanno mandato delega.>> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Bene. Controlliamo. 

Roccastrada 

San Casciano dei Bagni su delega 

San Gimignano 

San Giovanni Valdarno 

San Quirico D’Orcia 

San Vincenzo su delega 

San Sepolcro 

Santa Fiora 

Sarteano 

Sassetta 



Scarlino 

Semproniano a questo punto su delega 

Siena 

Sorano su delega 

Sovicille 

Suvereto 

Terranuova Bracciolini 

Torrita di Siena 

Trequanda 

Io ho chiamato tutti quelli che avevo. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Montepulciano si è collegato? >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Capolona: 

<< Capolona. Ho scritto che Bibbiena aveva dato delega a Capolona, potete 

controllare? >>  

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Montepulciano. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Sentiamo, sentiamo. >> 

 



Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Montepulciano può confermarci? >> 

 

Parla il rappresentante del  Comune di Montepulciano: 

<< Sì, presente. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Io vedo collegato anche Monte Rotondo Marittimo. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Monte Rotondo Marittimo: 

<< Presente. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Presente. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Capolona: 

<< Ripeto: Bibbiena la delega l’ha inviata per Capolona? >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Inviata per Capolona? Sì, sì, c’è, c’è. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Sì, c’è. Confermiamo allora la delega è arrivata. Delega di Bibbiena per 

Capolona.>> 



 

Parla voce non identificata: 

<< Sono dure come le pine. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Monte Rotondo. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Monte Rotondo: 

<< Presente. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Presente, bene. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Sarteano: 

<< Chiedo scusa, chiedo conferma delle delega di San Casciano Bagni a Sarteano. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Sì, sì, c’è. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Sarteano: 

<< Grazie. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castiglion Fibocchi: 



<< Anch’io chiederei conferma delle delega di Loro Ciuffenna a Castiglion 

Fibocchi.>> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< C’è, c’è. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castiglion Fibocchi: 

<< Grazie. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< A me risultano 62. >> 

 

Parla voce  non identificata: 

<< Ma con tutte le deleghe? >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Sì. Io c’ho due punti interrogativi su, qui, Seggiano, che non, e infatti quindi non 

l’avevo contato. Poi, un altro punto interrogativo si Sinalunga, che non l’avevo 

contata, infatti.  

Allora, a questo punto, abbiamo rincontrollato le presenze: abbiamo 65 presenze, 

65 teste quindi e una percentuale dell’83,40 di quote, per cui do la parola al 

Presidente Ghinelli per dare inizio all’Assemblea. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Allora, io non ho..è aperto? E’ aperto. Bene, credo che possiamo procedere con le 

comunicazioni. Io, al momento, non ne ho.  



 

PUNTO N. 1 – COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE. 

NESSUNA COMUNICAZIONE. 

 

PUNTO N. 2 – COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO. 

NESSUNA COMUNICAZIONE 

 

Non so se ne ha l’Alessandra Biondi, il Presidente del Consiglio Direttivo. 

Quindi, passiamo al Punto n. 3. 

 

PUNTO N. 3 – FINANZIAMENTI REGIONALI PER L’INCREMENTO DELLE RACCOLTE 

DIFFERENZIATE – CRITERI DI RIPARTIZIONE PER SINGOLO COMUNE DELLA 

DETRAZIONE DEL CORRISPETTIVO D’AMBITO. 

 

Ora, è stata già, diciamo, illustrata ampiamente le volte scorse, quindi chiedo ai 

presenti se ci sono osservazioni o interventi, che si vogliono fare. Non sembra. >> 

 

Parla il Sindaco del Comune di Capalbio: 

<< Posso parlare? Sono Capalbio. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Prego, Comune di Capalbio. Prego. >> 

 

Parla il Sindaco del Comune di Capalbio: 



<< Rilevavamo questo aspetto in questi tre progetti di ripartizione da parte di 

Follonica ed altri due Comuni, che non ricordo, Sarteano o qualche altro, che è un 

progetto sperimentale e gli viene concessi  questi, ai tre Comuni circa 100 mila Euro. 

Volevo capire se questo progetto è un progetto pilota scelto da qualcuno su questi 

tre Comuni, che poi ne riscuoteranno i benefici anche gli altri Comuni, per quanto 

verificato, o se poi ogni Comune dovrà procedere ad un progetto pilota  e ci sarà 

anche per gli altri le stesse agevolazioni dandogli un contributo nei prossimi anni o 

nel seguito di questa situazione. Perché se è un progetto pilota per migliorare certi 

aspetti, non dovremmo spendere soldi in merito. Allora, mi domando se, invece, è 

l’autorità che ritiene di sperimentare un sistema nell’ambito dei 104 Comuni, ha 

individuato tre Comuni, che, ovviamente, a quel punto uno vale l’altro, e investe dei 

soldi per attuare un certo tipo di progetto, che poi sarà utile a tutti quanti, oppure è 

un progetto presentato dai Comuni, che viene finanziato dall’ATO e allora mi 

domando se poi lo presentiamo tutti quanti dove si vanno a prendere i soldi per 

poterlo finanziare per tutti quanti. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Allora, ha chiesto la parola su questo argomento il Presidente del Consiglio 

Direttivo, il Sindaco Biondi, a cui passo direttamente la parola. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< (VOCE FUORI MICROFONO) Sì. Va bene, scusate, da questo microfono? Okay.>> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Va bene. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Sì, buongiorno. Ho preso la parola, poi passerò la parola per gli elementi più 

tecnici, se necessario, al Direttore. Volevo però rappresentare in qualità di 

Presidente del Consiglio Direttivo, e quindi poi la decisione non è ovviamente una 



decisione del Direttore, è una decisione, che è stata presa, in virtù di alcune 

valutazioni, che adesso rappresento. E cioè: la sperimentazione di cui stiamo 

parlando, è la sperimentazione di quella che sarà la tariffa, l’applicazione della 

tariffa puntuale, ossia la tariffa per cui, che sarà applicata puntualmente alle varie 

utenze, sulla base dei rifiuti effettivamente prodotti. Questo, chiaramente, è un 

progetto sperimentale, che necessitava di un presupposto: e cioè necessitava di 

avere all’interno del Comune, del territorio dove si andava a sperimentare, 

l’attivazione del sistema porta a porta o comunque il sistema per poter andare a 

fare applicare il sistema di lettura puntuale delle utenze. Quindi, la scelta di andare 

quindi su Follonica piuttosto che Sarteano e Civitella in Val di Chiana, nasceva da 

condizioni, diciamo, di servizio già attuate all’interno di quei territori, che erano 

partiti per primi, per primi non in assoluto, ma comunque diversi anni fa, Civitella in 

Val di Chiana in particolare è il primo Comune forse che ha attivato una 

riorganizzazione importante e che quindi avevano all’interno del loro territorio una 

condizione proprio di sistema organizzativo del servizio quindi di raccolta, che 

consentiva di poter applicare questo metodo di lettura. Ovviamente, l’applicazione 

della tariffa porta a porta presuppone la pesatura della, quindi, la lettura dello 

svuotamento del massellino, o comunque la lettura dello svuotamento da parte 

dell’utenza. Quindi, chiaramente, poteva essere fatta soltanto in territori in cui 

questo tipo di servizio fosse già avanzato. La scelta, poi, l’abbiamo fatta sulla base di 

una equa rappresentazione, rappresentatività tra le tre Province e quindi, 

chiaramente, un Comune per l’area grossetana, uno per l’area aretina e uno per 

l’area senese. Io, poi, do la parola al Direttore per, magari, elementi più tecnici e più 

puntuali. Io volevo però rappresentare nel significato, il significato di quella che era 

stata l’applicazione della scelta. Poi, è chiaro, il fatto di avere dato un contributo, già 

l’altra volta il Direttore l’aveva spiegato perché questo nuovo sistema di raccolta e 

quindi prevede dei costi, che sarebbero andati a carico dei cittadini e proprio perché 

è un sistema che poi doveva essere misurato, tarato e anche poi letto nei risultati 

per poterlo poi estendere a tutti e 104 i Comuni, abbiamo ritenuto opportuno 

destinare una parte dei finanziamenti della Regione Toscana proprio, non tanto ai 

tre Comuni in quanto tali, ma ad una applicazione di un progetto, che poi doveva 

servire a tutti. Quindi, non è un progetto diciamo dei tre Comuni, è un progetto 

dell’autorità, che è quello che poi sulla base delle richieste fatte da tutti i Comuni, di 

andare sempre più ad un sistema puntuale di pagamento verso i cittadini. E quindi 

questo è un po’ il presupposto su cui si è basato la, diciamo, la scelta e anche poi la 

ripartizione. >> 



 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Ci sono altri interventi da parte dei Sindaci sull’argomento? Altrimenti passo la 

parola al Direttore Generale. Sembra di no. Direttore, prego. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Buongiorno a tutti. Grazie per la vostra presenza. La Dottoressa Biondi ha 

spiegato in maniera molto puntuale e circostanziata le motivazioni, che hanno 

portato all’individuazione di queste tre amministrazioni. Quindi, su questo, non avrei 

altro da aggiungere. Posso solo confermare, come scritto in delibera, che gli esiti 

della sperimentazione saranno a beneficio di tutte le altre amministrazioni comunali 

che volessero adottare la tariffa a corrispettivo. Perché dalla sperimentazione, 

sicuramente, emergeranno delle criticità. Queste criticità andranno risolte e, chi 

verrà dopo, avrà la possibilità di partire su una base già collaudata. Quindi, è un 

progetto rispetto al quale i tre Comuni fanno, tra virgolette, da cavia, e quindi 

porteranno degli esiti, che si faranno imparare dove aggiustare il tiro e quindi le 

prossime amministrazioni partiranno su una base già collaudata. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Bene. Ci sono ulteriori richieste di intervento? >> 

 

Parla il Sindaco del Comune di Capalbio: 

<< Mah, volevo ridire soltanto questo aspetto: cioè il fatto è che..>> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Prego, Assessore di Capalbio. Sindaco di Capalbio, abbia pazienza.>> 

 

Parla il Sindaco del Comune di Capalbio: 



<< Sono il Sindaco sì. Cioè fare un progetto dove per farlo fare c’è da spendere in tre 

Comuni 100 mila Euro, lo vedo già in partenza e in salita. Cioè io capisco che se non 

si sperimenta mai non si riesce ad individuare le criticità o le positività, però penso 

che si parte già con un carico di costo, che sarà difficile poi da affrontare da parte 

degli altri Comuni, a meno che si risparmiano ovviamente sul cittadino, che avrà sì 

una raccolta porta a porta, ma con un costo ancora più elevato dovendo sopportare 

anche i costi della, diciamo della gestione, tra virgolette.  

La vedo già critico in partenza. Cioè, io capisco tutto, però, se c’è da aggiungere dei 

soldi per fare dei servizi, per, insomma la vedo un po’ critica questa, la vedo un po’ 

critica, via, questa situazione. Però, ovviamente, i tecnici che l’hanno sperimentata 

poi ne dovranno tenere conto tutti quanti i Comuni. Se tutti quanti i Comuni sono 

d’accordo vuol dire che si aspetteranno un carico di spese nei confronti dei propri 

cittadini. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Bene, Sindaco. Grazie. Abbiamo perfettamente compreso la sua posizione. Se 

non ci sono altri interventi, pongo quindi ai voti il punto..>> 

 

Parla l’Assessore del Comune di Montevarchi: 

<< Io volevo fare un inciso, il Comune di Montevarchi. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Montevarchi, prego. Prego, Assessore. >> 

 

Parla l’Assessore del Comune di Montevarchi: 

<< Avevo mandato un messaggino. Grazie mille. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 



<< Prego. >> 

 

Parla l’Assessore del Comune di Montevarchi: 

<< Buongiorno Presidente. Senta, per quanto riguarda la sperimentazione, per 

carità, è già da tempo che sapevamo che questi Comuni avrebbero fatto la 

sperimentazione, quindi tutto d’accordo. Il problema, nel corso del 2020, viene fuori 

anche per colpa, per colpa soprattutto del COVID, è che non è stato possibile per 

alcuni Comuni, ad esempio il Comune di Montevarchi che avrebbe fatto nel corso 

del 2020 la sostituzione di tutti i cassonetti, di tutta, noi, a Montevarchi, faccio una 

premessa per chi non lo sa, ha il metodo di raccolta stradale e nel corso del 2020 

avremo fatto tutta la sostituzione massiva di tutti i cassonetti, da cassonetti di 

vecchio tipo a cassonetti informatizzati per poi arrivare al 2021 con la speranza che 

poi si poteva fare anche un discorso anche di analisi e controllo in base proprio alla 

sperimentazione, che veniva fatta nei Comuni dove, analoghi, insomma dove 

avevano il servizio di raccolta metodo stradale, saremmo andati alla tariffazione 

puntuale. E questo il lockdown cosa ha comportato? Ha comportato che non 

abbiamo potuto continuare gli steep di sostituzione dei cassonetti vecchi a quelli 

nuovi. E, tra l’altro, la cosa più importante, che è successa, per lo meno nel mio 

Comune, è che non abbiamo riuscito, non siamo riusciti con il gestore, non per 

volontà del gestore, però, insomma, di fatto poi si è verificato questo, che io ho 

ancora su parte del territorio un po’ di raccolta porta a porta, che mi sbilancia i costi. 

Questo perché? Perché con il lockdown non sono stati in grado di ricevere le placche 

informatizzate, ricevere i bidoni, alcuni bidoni per la raccolta stradale, e trasformare 

quelle postazioni, chiamate di prossimità, in postazioni sempre di prossimità 

informatizzate. Quindi, il nostro Comune, si trova a sostenere un doppio costo. 

Quindi, questo io penso che da qui alla fine dell’anno, visto e considerato che, 

insomma, c’è stato dei soldi da parte della Regione, roba del genere, forse potrebbe 

essere anche, in un’altra situazione, in un’altra sede, cioè in un’altra riunione 

ovviamente, ma parlare anche di quei disservizi che non, cioè di quei servizi, che non 

sono stati possibili attuare, proprio anche per l’emergenza COVID. Niente, grazie per 

questo. E mi scuso se mi sono dilungato troppo. >> 

 

Parla l’Assessore Tavarnesi Comune di Civitella in Val di Chiana: 



<< Posso? Posso prendere la parola un minuto? Brevemente, Presidente? Sono 

Civitella. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Allora, Assessore Tavarnesi, prego ha la parola. >> 

 

Parla l’Assessore Tavarnesi Comune di Civitella in Val di Chiana: 

<< Sì, salve. Buongiorno a tutti. Solo, io sono uno dei tre Comuni che, appunto, 

sperimenta quella che viene chiamata la tariffa puntuale. Vorrei ribadire però un 

concetto: che non pensate che la tariffa puntuale, andare ad applicare la tariffa 

puntuale si fermi ad andare a chiudere tutti i cassonetti o avere il bidoncino su tutte 

le utenze. Il vero lavoro della tariffa puntuale, che riguarda la sperimentazione, è 

come vengono trattati questi dati e come questi dati poi vengono ripartiti con i 

singoli soggetti, con quale ricaduta. Ora, non voglio entrare nel tecnico, ma esiste la 

tariffa puntuale, esiste il tributo puntuale. Quindi, la sperimentazione serve anche 

per gli altri Comuni per andare a capire se nel nostro territorio è un territorio più 

adatto al tributo puntuale, rispetto alla tariffa puntuale. C’è un problema di IVA. C’è 

un problema di andare a stabilire quello che è un regolamento tipo. Quindi, la 

sperimentazione non è solo andare a definire tutte, non è solo andare a chiudere o 

a, diciamo, evidenziare, a taggare ogni utenza, ma c’è tutto un lavoro dietro che, 

credetemi è molto più impegnativo, è molto più complesso nell’andare a vedere che 

come questi, queste misurazioni ricadono poi sulla bolletta. Perché vi parlo da un 

Comune che  a breve ci accingeremo a, in questo momento è una fase sperimentale, 

ma prima di andare verso la tariffa puntuale voglio vedere quelle che sono le 

differenze nella bolletta per le singole utenze. Io penso che questo lavoro possa 

essere un lavoro che, in qualche maniera, tutti gli altri Comuni dell’ATO possono 

vedere il lavoro fatto da, appunto, tre Comuni. I tre Comuni sono stati scelti, questo 

nelle riunioni che abbiamo fatto, l’ATO ha scelto questi tre Comuni perché sono tre 

Comuni è vero di tre province, ma che hanno, nella loro diversità, anche un, hanno 

anche una diversità di raccolta. Per quanto riguarda Follonica ha un misto, come 

Civitella che ha molto porta a porta, mentre Sarteano, se non mi ricordo male, ha 

solamente i cassonetti. Questo per, appunto, per chiudere il discorso. Grazie 

mille.>> 



 

Parla il rappresentante del Comune di Rapolano Terme: 

<< Scusate, vorrei aggiungere una cosa. Rapolano Terme. Posso? Mi sentite? 

(RUMORI DI SOTTOFONDO). >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Avanti, prego. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Rapolano Terme: 

<< Ah. Niente, giusto, giusto una considerazione sul fatto che, l’avevo anche 

espressa al Direttore, sul fatto che io, cioè io mi augurerei che da qui in avanti, 

quando si inseriscono questo tipo di incentivi sui corrispettivi la decisione sui criteri 

di ripartizione venisse comunicata ante alla decisione del tipo di intervento che, di 

intervento che il Comune fa. E non post, come succede oramai da alcuni, da alcuni 

anni, ovvero che l’incentivo viene utilizzato anche per risolvere delle problematiche 

di aumento dei costi e non per incentivare realmente quello che è la progettazione, 

la progettazione dei Comuni. Quindi, anche a questo, anche questa volta parte 

dell’incentivo è stato utilizzato per questo, senza poi alla fine dare la possibilità di 

sapere i motivi per cui viene dato l’incentivo e di conseguenza fare una 

progettazione prima. E quindi uno può decidere di fare un determinato intervento, 

sapendo che dopo gli viene riconosciuto un determinato incentivo. Qui, ogni anno, 

le cose ballano e vengono decise e vengono decise dopo che i conti sono belle e stati 

fatti. Secondo me è un metodo un po’, un po’ sbagliato. Bisognerebbe cercare di 

ribaltarlo questo. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Allora, ci sono altre richieste di intervento? Non sembra. Quindi, possiamo 

mettere ai voti il Punto n. 3 all’ordine del giorno. Per appello nominale, quindi si 

procede da parte della Segreteria con l’appello di ogni Comune, che è presente. 

Prego. >> 



 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Sì. Prima di iniziare, mi chiedono se si possono qualificare “Marconcini” per quale 

Comune? >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< San Sepolcro. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< San Sepolcro. “Pasqui”. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Capolona: 

<< Capolona. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Ah, è Capolona. E “Nisi”. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Monteriggioni: 

<< Monteriggioni. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Monteriggioni. E “Nucci”? >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 



<< Nucci Asciano. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Nucci, Asciano. E “Macrini”. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Io ho aperto ora, non so ancora che cosa si vota, sicché >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< No, no, ma volevo solo sapere la presenza, per quale Comune è Macrini? >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Monterotondo: 

<< Monterotondo! Monterotondo! >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Monterotondo. Ora, io non li ho segnati. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Anche Monticiano è entrato, dico bene? >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Allora, inizio con l’appello. 

 

ABBADIA SAN SALVATORE >> 



 

Parla il rappresentante del Comune di Sarteano: 

<< Inizia con l’appello? >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< No, l’appello, scusate. L’appello per voto nominale. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< La chiamata del voto. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Abbadia ha la delega.  

 

ABBADIA SAN SALVATORE FAVOREVOLE 

ARCIDOSSO    FAVOREVOLE 

ASCIANO     

 

Parla il rappresentante del Comune di Asciano: 

<< Io, se so che cosa si vota, voto. Perché mi sono collegato adesso non si di che 

cosa.>> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Allora, si sta votando sulla delibera che disciplina i finanziamenti regionali e i 

criteri di ripartizione. E’ quella proiettata adesso sullo schermo. >> 

 



Parla il rappresentante del Comune di Asciano: 

<< Ah. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Che sono i criteri di ripartizione esattamente uguali a quelli che abbiamo 

adottato l’anno scorso. Quindi, non..>> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Asciano: 

<< Perfetto. Favorevole. Favorevole. Già visto, ho capito, perfetto. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<<I criteri che abbiamo adottato l’anno scorso. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Asciano: 

<< Bene. Favorevole. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Si prosegue con l’appello per voto nominale. 

 

ASCIANO   FAVOREVOLE 

AREZZO   FAVOREVOLE 

BUCINE   NESSUNA RISPOSTA 

 

Bucine è presente, non vota. 



 

BUONCONVENTO  FAVOREVOLE 

CAMPAGNATICO  FAVOREVOLE 

CAPALBIO    

 

Parla Voce non identificata: 

<< Scusate, c’è un microfono aperto, per favore! Qualcuno che parla al telefono.>> 

 

Parla il Sindaco del Comune di Capalbio: 

<< Capalbio si astiene. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Si astiene. 

 

CAPALBIO    ASTENUTO 

CAPOLONA   ASTENUTO 

CASOLE D’ELSA  CONTRARIO 

 

(LA VOCE VA E VIENE – parola non comprensibile) Arcidosso c’hai la delega per 

Castel del Piano. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Arcidosso: 

<< Eh, non avevo sentito. Sì, favorevole. >> 

 



Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< CASTEL DEL PIANO (DELEGA) FAVOREVOLE 

CASTEL SAN NICCOLO’   NESSUNA RISPOSTA 

CASTELLAZZARA    FAVOREVOLE 

(Parola non comprensibile – LA VOCE VA E VIENE) che ha la delega Poggibonsi. 

CASTELLINA IN CHIANTI   FAVOREVOLE 

(Parola non comprensibile – LA VOCE VA E VIENE). >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Sarteano: 

<< Non si sente. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Eh, infatti, non si sente. Adesso sentite? 

CASTIGLION FIBOCCHI  FAVOREVOLE 

(Parola non comprensibile – LA VOCE VA E VIENE) >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Non si sente. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< CASTIGLION FIORENTINO  FAVOREVOLE 

(Parola non comprensibile – LA VOCE VA E VIENE) 

CASTIGLIONE DELLA PESCAIA  FAVOREVOLE >> 

 



Parla Voce non identificata: 

<< Ma possibile, è tre sedute che si fa con un microfono e non si sente a volte! E 

spesso e volentieri..>> 

 

Parla il Vice Sindaco Nappi Comune di Castiglione della Pescaia: 

<< Castiglione della Pescaia, favorevole. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Sì, abbiamo sentito. Noi sentiamo benissimo. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Sarteano: 

<< E noi no! Mettete a posto questo microfono! >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Ma noi no! >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Mi sentite? >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Ora sì. >> 

 

Parla il Vice Sindaco Nappi Comune di Castiglione della Pescaia: 

<< Sì, sentiamo. >> 



 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Allora, l’ultima chiamata era Castiglione della Pescaia. >> 

 

Parla il Vice Sindaco Nappi Comune di Castiglione della Pescaia: 

<< Che è favorevole. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< CASTIGLION D’ORCIA  FAVOREVOLE 

Ha delegato Castelnuovo Berardenga. Se può venire l’Assessore. >> 

 

Parla l’Assessore del Comune di Castelnuovo Berardenga: 

<< Sì, in presenza Castelnuovo Berardenga vota favorevole per Castiglion d’Orcia.>> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< CAVRIGLIA  FAVOREVOLE 

CETONA   FAVOREVOLE 

CHIANCIANO TERME NESSUNA RISPOSTA  

 

Il Vice Sindaco Giulianelli ci sembrava esserci. Andiamo avanti. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Scarlino: 

<< Sì, ci sono. Scarlino, ci sono. >> 

 



Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Chi? No, no, ma Scarlino deve ancora arrivare. Allora, Chiusi. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Scarlino: 

<< Vice Sindaco Giulianelli avevate detto. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Ah, chiedo scusa, chiedo scusa. E’ (parola non comprensibile) di omonimia. Ha 

ragione. Ha ragione. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Scarlino: 

<< Prego. Prego. Grazie. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Perché anche a Chianciano c’è il Giulianelli. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Scarlino: 

<< Ah, okay. Grazie. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Chiedo scusa, chiedo scusa. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Scarlino: 

<< Niente, si figuri. >> 



 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Allora, siamo a Chiusi. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Chiusi: 

<< Chiusi è presente e favorevole. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< CHIUSI    FAVOREVOLE  

CIVITELLA VAL DI CHIANA FAVOREVOLE  

CIVITELLA PAGANICO  FAVOREVOLE 

COLLE VAL D’ELSA   FAVOREVOLE 

CORTONA     

Cortona tramite Castiglion Fiorentino. 

 

CORTONA    FAVOREVOLE 

FOIANO    FAVOREVOLE 

GAIOLE    FAVOREVOLE 

GAVORRANO   NESSUNA RISPOSTA 

GROSSETO    FAVOREVOLE 

LORO CIUFFENNA   FAVOREVOLE >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castiglion Fibocchi: 

<< Favorevole. Delega di Castiglion Fibocchi. >> 



 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Fibocchi, esatto. 

LUCIGNANO   FAVOREVOLE 

MAGLIANO   FAVOREVOLE (DELEGA MONTE ARGENTARIO) 

MANCIANO   ASTENUTO >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Manciano: 

<< Mi astengo. Valido anche, scusi, valido anche per il Comune di Sorano.>> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Sì. Dopo, dopo la richiamiamo, per scrupolo, comunque ci prendiamo nota. 

Poi, Montalcino tramite la delega a San Gimignano. >> 

 

Parla il Rappresentante del Comune di San Gimignano: 

<< Sì, favorevole. Montalcino favorevole. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< MONTALCINO    FAVOREVOLE 

MONTE ARGENTARIO   FAVOREVOLE 

MONTEPULCIANO    FAVOREVOLE 

MONTERIGGIONI    ASTENUTA 

MONTE ROTONDO MARITTIMO ASTENUTO 

MONTEVARCHI   ASTENUTO 



MURLO    FAVOREVOLE 

ORBETELLO    FAVOREVOLE 

PIAN CASTAGNAIO tramite Pitigliano. FAVOREVOLE 

PIENZA    ASSENTE 

PIEVE SANTO STEFANO  ASTENUTO 

PITIGLIANO    FAVOREVOLE 

POGGIBONSI   FAVOREVOLE 

RADICONDOLI   FAVOREVOLE 

RAPOLANO    CONTRARIO 

ROCCALBEGNA   FAVOREVOLE 

ROCCASTRADA   FAVOREVOLE 

SAN CASCIANO DEI BAGNI tramite Sarteano FAVOREVOLE 

SAN GIMIGNANO   FAVOREVOLE 

SAN GIOVANNI VALDARNO FAVOREVOLE 

SAN QUIRICO   FAVOREVOLE 

SAN VINCENZO tramite Sassetta FAVOREVOLE 

SAN SEPOLCRO   ASTENUTO 

SANTA FIORA   FAVOREVOLE 

SARTEANO    FAVOREVOLE 

SASSETTA    FAVOREVOLE 

SCARLINO    FAVOREVOLE 

SEGGIANO    ASSENTE 

SEMPROGNANO   FAVOREVOLE 

SIENA     FAVOREVOLE 



SOLANO tramite Manciano. Ci aveva già anticipato >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Manciano: 

<< Si astiene. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< SOLANO    ASTENUTO 

SOVICILLE    FAVOREVOLE 

SUVERETO    ASTENUTO 

TERRANUOVA BRACCIOLINI FAVOREVOLE >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Terranuova Bracciolini: 

<< E anche il Comune di Castelfranco Pian di Sco favorevole. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< TORRITA   FAVOREVOLE 

TREQUANDA  FAVOREVOLE >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Gavorrano: 

<< Scusate, Gavorrano. Mi sentite? >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Sì. >> 

 



Parla il rappresentante del Comune di Gavorrano: 

<< Okay. Perché ho dovuto cambiare le cuffie. Posso votare adesso?>> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Certamente. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Gavorrano: 

<< Favorevole. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Quindi? >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Gavorrano: 

<< Favorevole. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Grazie. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Gavorrano: 

<< Grazie. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Castelfranco Pian di Sco può..ah, è rappresentato da Terranuova che è 

favorevole. Esattamente. Perfetto.  



Bibbiena è rappresentata da Capolona e, naturalmente, il voto è per entrambi 

astenuto. Dicco bene, Assessore di Capolona? Sì, c’è anche scritto su..>> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Capolona: 

<< Esatto, esatto. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Castel San Niccolò l’hai messo? >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Sì, dovremmo avere completato. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< No, Castel, no scusa, Castelpiano Pian di Sco. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Castelfranco. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Castel San Niccolò non c’è. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Bene, adesso facciamo..>> 

 



Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Io ce l’ho presente, non ha votato. Io Castel San Niccolò ce l’ho presente. Non è 

presente? >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Scusi, è presente il Comune di Castel San Niccolò? No, non è, o comunque non 

vota, ecco. Va bene. Direi è conclusa l’operazione di voto, possiamo procedere al 

conteggio. Grazie.  

E’ quello, siamo ritornati dopo. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Mi date anche le percentuali? Allora, mi date, mi riattivate l’audio. Okay. Allora, il 

Punto n. 3 all’ordine del giorno è approvato: votanti 68, favorevoli 55, quindi 

94,37%, astenuti 11, 0,71%, contrari 2, 4,92%. Scusatemi: contrari, astenuti 11 

corrispondenti al 4,92 di percentuale, contrari 2 corrispondenti allo 0,71. 

 

Si passa ora al Punto n. 4 all’ordine del giorno. Anche su questo abbiamo avuto 

illustrazione nelle precedenti sedute, si apre il dibattito. Chi vuole prendere la 

parola? Non ci sono richieste di interventi. Non ci sono richieste di chiarimenti. 

Quindi, possiamo..>> 

 

Parla il Sindaco del Comune di Capalbio: 

<< Scusate, sono Capalbio. Mi scusi ma non l’avevo sentita. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Prego. >> 

 



Parla il Sindaco del Comune di Capalbio: 

<< Ovviamente, noi vogliamo ribadire il concetto già espresso nelle nostre note di 

diffida che abbiamo mandato, perché riteniamo che non può essere approvato un 

PEF nei nostri confronti, dove abbiamo dimostrato da un anno a questa parte, che io 

sono Sindaco, tutta una serie di difetti e mancanze da parte del gestore. E nessuno 

ne prende, se ne prende carico e continuano a chiedere soltanto soldi aggiuntivi al 

Comune. Perciò, diffido ancora l’approvazione del nostro PEF, che non ha sento. 

Non è possibile che dal 2014 al 2020 si passi da 880 mila Euro a 1.280.000 Euro. E’ 

una cosa vergognosa. Vi chiedo di intervenire su il gestore per fargli capire che ci 

stanno facendo pagare 50 cassonetti, che sul territorio non ci sono. Ci fanno pagare 

dei cassonetti sul territorio di Orbetello, a carico nostro, dove l’immondizia ce la 

butta le case di Orbetello. Ovviamente, vi rappresento che farò un esposto alla 

Procura della Repubblica da domattina, visto che verrà approvato comunque questo 

PEF, perché qualcuno dovrà indagare tutta una serie di aspetti che nessuno vuole 

controllare perché veramente è una cosa vergognosa. Non ci abbiamo la certezza 

del gestore su niente. Sugli spazzamenti, sui lavaggi, sugli svuotamenti, su niente. E’ 

tutto lasciato molto al caso e si contano soltanto di denari quando scrivete una 

settimana prima dell’assemblea. Non volete collaborare con i Comuni per verificare 

con certezza queste cose perché noi abbiamo mandato la documentazione 

fotografica dove da cinque anni a questa parte Capalbio gli vengono attribuiti 50 

cassonetti che non ci sono. E invito tutti i colleghi, che affronteranno questa 

votazione, a mettersi una mano sulla coscienza e rendersi conto di quello che sta 

succedendo e, forse, di aprire gli occhi che gli starà succedendo anche a loro, che 

non se ne sono mai nemmeno resi conto. Pertanto, dico questo. Chiudo qui. E poi 

l’assurdità è anche un’altra: è un anno che dobbiamo fare il progetto con i nuovi 

cassonetti e nessuno ci considera più. Forse perché siamo diventati la pecora nera. E 

vedremo poi come andrà a finire questa storia. Buona giornata. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Bene, Sindaco, grazie. Se non ci sono altri interventi, pongo ai voti il Punto n. 4 

all’ordine del giorno. 

 



PUNTO N. 4 – CORRISPETTIVO DI AMBITO DI PREVENTIVO 2020 AI SENSI DEL 

CONTRATTO DI SERVIZIO RIPARTIZIONE SU BASE COMUNALE. 

Si procede con l’appello nominale per l’espressione del voto. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< ABBADIA SAN SALVATORE  FAVOREVOLE 

ARCIDOSSO     NESSUNA RISPOSTA 

 

Arcidosso! Ci sente Arcidosso? Anche perché ha delle deleghe. La richiamiamo 

dopo.>> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< No, ha scritto. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Ha scritto sulla chat, ha scritto sulla chat lo vediamo tutti. E’ Rachele, è la 

rappresentante di Arcidosso. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Allora, diamo atto che da Arcidosso arriva per iscritto parere favorevole. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Arcidosso: 

<< Favorevole, scusatemi. Non mi riusciva di aprire il..>> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 



<< Grazie, grazie. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Adesso ce l’abbiamo anche a voce. 

 

ARCIDOSSO   FAVOREVOLE 

AREZZO   FAVOREVOLE 

ASCIANO   FAVOREVOLE 

BIBBIENA   FAVOREVOLE 

BUONCONVENTO   

 

Buonconvento tramite Sovicille. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Sovicille: 

<< Sì, sì, ci sono. Favorevole. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< BUONCONVENTO FAVOREVOLE 

CAMPAGNATICO  NESSUNA RISPOSTA 

 

Dovrebbe essere presente Campagnatico, se non c’è, la chiameremo dopo alla fine. 

 

CAPALBIO   CONTRARIO 

CAPOLONA   FAVOREVOLE 



CASOLE D’ELSA  CONTRARIO 

CASTEL DEL PIANO FAVOREVOLE 

CASTELFRANCO PIAN DI SCO FAVOREVOLE 

CASTELL’AZZARA   FAVOREVOLE 

CASTELLINA IN CHIANTI (tramite Poggibonsi) FAVOREVOLE 

CASTELNUOVO BERARDENGA FAVOREVOLE 

CASTIGLION FIBOCCHI  FAVOREVOLE 

CASTIGLION FIORENTINO FAVOREVOLE 

CASTIGLIONE DELLA PESCAIA FAVOREVOLE 

CASTIGLION D’ORCIA (delega di Castelnuovo Berardenga) FAVOREVOLE 

CAVRIGLIA    CONTRARIO 

CETONA    FAVOREVOLE 

CHIUSI    FAVOREVOLE 

CIVITELLA VAL DI CHIANA FAVOREVOLE 

CIVITELLA PAGANICO  FAVOREVOLE 

COLLE VAL D’ELSA   FAVOREVOLE 

CORTONA (tramite Castiglion Fiorentino) FAVOREVOLE 

FOIANO DELLA CHIANA  FAVOREVOLE 

GAIOLE IN CHIANTI  FAVOREVOLE 

GAVORRANO   FAVOREVOLE 

GROSSETO    NESSUNA RISPOSTA 

 

Grosseto, chiameremo dopo. 

 



LORO CIUFFENNA   FAVOREVOLE  

 

Tramite. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Castiglion Fibocchi: 

<< Favorevole. Tramite Castiglion Fibocchi. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Esatto.  

LUCIGNANO   FAVOREVOLE 

MAGLIANO   ASTENUTO 

MANCIANO   CONTRARIO 

MONTALCINO  NESSUNA RISPOSTA 

 

Montalcino è tramite San Gimignano. Dopo lo richiamiamo. >> 

 

Parla il Rappresentante del Comune di San Gimignano: 

<< Favorevole. Scusate. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Favorevole. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di San Gimignano: 

<< Favorevole. >> 



 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< MONTALCINO  FAVOREVOLE 

MONTE ARGENTARIO ASTENUTO 

MONTEPULCIANO  ASTENUTO >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Montepulciano: 

<< Astenuto. Astenuto, scusate, vorrei motivare l’astensione. Quindi, noi non 

accettiamo questo incremento dell’1,5% rispetto al 2019 perché una annata diciamo 

del 2020 dove le attività economiche hanno lavorato molto meno, quindi questo 

aumento proprio non lo capiamo. E poi c’è un altro problema del doppio conguaglio 

del corrispettivo impianti e il calcolo delle round ad ore, che questi, diciamo queste 

variazioni di conteggio..>> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Assessore, siamo in fase di votazione. Dovrebbe, dovrebbe darci il voto. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Montepulciano: 

<< Astenuto. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Grazie. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< MONTERIGGIONI   FAVOREVOLE 

MONTE ROTONDO MARITTIMO NESSUNA RISPOSTA 



MONTEVARCHI    NESSUNA RISPOSTA 

 

Montevarchi, l’abbiamo sentito parlare anche prima. Riproviamo alla fine. 

 

MURLO (tramite Sovicille) FAVOREVOLE 

ORBETELLO    NESSUNA RISPOSTA 

 

E’ con Grosseto, dopo proviamo a richiamare.  

 

PIAN CASTAGNAIO  FAVOREVOLE 

 

Era apparso Monte Rotondo un messaggio. Ah, okay, okay. E’ una nostra richiesta ai 

tre Comuni. 

 

PIEVE SANTO STEFANO  CONTRARIO 

PITIGLIANO    FAVOREVOLE 

POGGIBONSI   FAVOREVOLE 

RADICONDOLI   FAVOREVOLE 

RAPOLANO TERME  CONTRARIO 

ROCCALBEGNA   FAVOREVOLE 

ROCCASTRADA   FAVOREVOLE 

SAN CASCIANO DE BAGNI FAVOREVOLE 

SAN GIMIGNANO   FAVOREVOLE 

SAN GIOVANNI VALDARNO FAVOREVOLE 



 SAN QUIRICO D’ORCIA  FAVOREVOLE 

SAN VINCENZO (tramite Sassetta) FAVOREVOLE 

SAN SEPOLCRO   CONTRARIO 

SANTA FIORA   ASTENUTO 

SARTEANO    FAVOREVOLE 

SASSETTA    FAVOREVOLE 

SCARLINO    ASTENUTO 

SEMPROGNANO   FAVOREVOLE 

SIENA     FAVOREVOLE 

SORANO (tramite Manciano) CONTRARIO 

 

Ecco, nel frattempo abbiamo acquisito la votazione di Montevarchi, che si è 

astenuto. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Anche Grosseto e Monte Argentario, ora poi lei lo scrive. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Lo fanno dopo, eh. Montevarchi astenuto. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Allora, finiamo la chiamata e dopo riprendiamo quelli sospesi. 

SOVICILLE   FAVOREVOLE 

SUVERETO   ASTENUTO 



TERRANUOVA  FAVOREVOLE 

TORRITA   ASTENUTO 

TREQUANDA  FAVOREVOLE 

 

Ecco, richiamo alcuni che erano rimasti in sospeso.  

 

CAMPAGNATICO  CONTRARIO 

 

Campagnatico ha scritto una chat, contrario. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Grosseto e Orbetello astenuti. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Grosseto ed Orbetello astenuti. Grosseto astenuto. Orbetello. >> 

 

Parla la Segretaria Dottoressa Barbi: 

<< Montalcino ha votato.  Monto Rotondo. >> 

 

Parla la Presidente del Consiglio Direttivo Dottoressa Biondi: 

<< Monte Rotondo l’ha chiamato? >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Monte Rotondo. Aveva scritto qualcosa. >> 



 

Parla il rappresentante del Comune di Monte Rotondo: 

<< Astenuto. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Astenuto Monte Rotondo. Bene, abbiamo completato la chiamata, adesso un 

minuto facciamo i conteggi. Qui chiederei l’immediata esecutività. Vediamo intanto 

la prima votazione. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Bene, allora la delibera n. 4 all’ordine del giorno è stata approvata: 68 i votanti, 

48 favorevoli corrispondenti al 77,09%, astenuti 11 corrispondenti al 19,89%, 

contrari 9 corrispondenti al 2,94%. Allora, pongo ai voti una immediata eseguibilità 

di questa delibera. Di nuovo appello nominale, prego. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< ABBADIA   FAVOREVOLE 

ARCIDOSSO   FAVOREVOLE 

AREZZO   FAVOREVOLE 

ASCIANO   FAVOREVOLE 

BUCINE    

 

No, chiedo scusa Bibbiena. 

 

BIBBIENA   FAVOREVOLE 

BUONCONVENTO 



 

Buonconvento Sovicille. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Buonconvento: 

<< Sì, sì, ci sono. Favorevole. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< BUONCONVENTO  FAVOREVOLE 

CAMPAGNATICO   NESSUNA RISPOSTA 

 

Campagnatico, chiamiamo dopo. Contrario. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Campagnatico: 

<< Sì. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Campagnatico contrario. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< CAMPAGNATICO   CONTRARIO 

CAPALBIO    CONTRARIO 

CAPOLONA    FAVOREVOLE 

CASOLE D’ELSA   CONTRARIO 

CASTEL DEL PIANO  FAVOREVOLE 



CASTEL SAN NICCOLO’ 

 

No, Castelfranco Pian di Sco. 

 

CASTELFRANCO PIAN DI SCO FAVOREVOLE 

CASTELL’AZZARA   FAVOREVOLE 

CASTELLINA IN CHIANTI  FAVOREVOLE 

CASTELNUOVO BERARDENGA FAVOREVOLE 

CASTIGLION FIBOCCHI  FAVOREVOLE 

CASTIGLION FIORENTINO FAVOREVOLE 

CASTIGLIONE DELLA PESCAIA FAVOREVOLE 

CASTIGLION D’ORCIA  FAVOREVOLE 

CAVRIGLIA    CONTRARIO 

CETONA    FAVOREVOLE 

CHIUSI    FAVOREVOLE 

CIVITELLA VAL DI CHIANA FAVOREVOLE 

CIVITELLA PAGANICO  FAVOREVOLE 

COLLE VAL D’ELSA   FAVOREVOLE 

CORTONA    FAVOREVOLE 

CASTIGLION FIORENTINO FAVOREVOLE 

FOIANO    NESSUNA RISPOSTA 

 

Foiano della Chiana, lo chiamiamo dopo. 

 



GAIOLE    FAVOREVOLE 

GAVORRANNO   FAVOREVOLE 

GROSSETO    NESSUNA RISPOSTA 

 

Grosseto chiamiamo dopo. 

 

LORO CIUFFENNA   FAVOREVOLE 

 

Ecco, nel frattempo Grosseto e Orbetello ci danno il loro voto favorevole via chat.  

 

LUCIGNANO    FAVOREVOLE 

MAGLIANO    FAVOREVOLE 

MANCIANO    CONTRARIO 

MONTALCINO   FAVOREVOLE 

MONTE ARGENTARIO  FAVOREVOLE 

MONTEPULCIANO   FAVOREVOLE 

MONTERIGGIONI   FAVOREVOLE 

MONTE ROTONDO  NESSUNA RISPOSTA 

 

Monte Rotondo Marittimo.  

 

MONTEVARCHI   NESSUNA RISPOSTA >> 

 

Parla l’Assessore del Comune di Montevarchi: 



<< Mi sentite ora? >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Sì. >> 

 

Parla l’Assessore del Comune di Montevarchi: 

<< Allora, per quanto riguarda l’immediata eseguibilità sono favorevole. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Grazie.  

 

MONTEVARCHI  FAVOREVOLE 

MURLO   FAVOREVOLE 

ORBETELLO   FAVOREVOLE 

PIAN CASTAGNAIO FAVOREVOLE 

PIEVE SANTO STEFANO FAVOREVOLE 

PITIGLIANO   FAVOREVOLE 

POGGIBONSI  FAVOREVOLE 

RADICONDOLI  FAVOREVOLE 

RAPOLANO   FAVOREVOLE 

ROCCALBEGNA  FAVOREVOLE 

ROCCASTRADA  NESSUNA RISPOSTA 

SAN CASCIANO DE BAGNI FAVOREVOLE 

SAN GIMIGNANO  FAVOREVOLE 



SAN GIOVANNI  FAVOREVOLE 

SAN QUIRICO  FAVOREVOLE 

SAN VINCENZO  FAVOREVOLE 

SAN SEPOLCRO  ASTENUTO 

SANTA FIORA  NESSUNA RISPOSTA 

SARTEANO   FAVOREVOLE 

SASSETTA   FAVOREVOLE 

SCARLINO   ASTENUTO 

SEMPROGNANO  FAVOREVOLE 

SIENA    FAVOREVOLE 

SORANO   CONTRARIO 

SOVICILLE   FAVOREVOLE 

SUVERETO   FAVOREVOLE 

TERRANUOVA  FAVOREVOLE 

TORRITA   FAVOREVOLE 

TREQUANDA  FAVOREVOLE 

 

Richiamiamo gli ultimi. Allora, manca Foiano della Chiana. Non votante. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Santa Fiora: 

<< Scusate, Santa Fiora. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Santa Fiora sì. >> 



 

Parla il rappresentante del Comune di Santa Fiora: 

<< Ero un momento (parola non comprensibile – LA VOCE VA E VIENE)..mi devo 

scusare. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Santa Fiora. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Santa Fiora: 

<< Per l’immediata esecutività, giusto? Si sta votando. Quindi..(LA VOCE VA E VIENE 

– parole non comprensibili). >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<<Può ripetere, scusi? >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Santa Fiora: 

<< Sì. Allora, favorevoli per la immediata esecutività. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Grazie. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Grazie. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 



<< Monterotondo Marittimo. >> 

 

Parla il rappresentante del Comune di Monterotondo Marittimo: 

<< Favorevole. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Bene. >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Roccastrada. Roccastrada, non votante. Roccastrada e Foiano, vedo però ancora, 

e quindi direi a questo punto possiamo dichiarare chiuse le operazioni di voto e 

passare al conteggio. >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Bene, allora, anche la delibera n. 4 è stata approvata con 66 votanti di cui 58 

favorevoli, pari al 97,16%, 2 astenuti pari all’1,20%, 6 contrari pari all’1,64%. 

Abbiamo esaurito l’ordine del giorno perché io non ho da proporvi varie ed 

eventuali. 

 

PUNTO N. 5 – VARIE ED EVENTUALI. 

 

NESSUNA COMUNICAZIONE. 

 

E vedo che non ne ha neanche il Presidente del Consiglio Direttivo. Quindi, vi saluto 

e vi anticipo, vi anticipo che arriverà convocazione per il prossimo, per la prossima 



Assemblea per il giorno 25 settembre alle ore 10,00 di mattina. Grazie e buona 

giornata a tutti. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Bene, grazie. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Scusate, potrei dire una cosa? >> 

 

Parla il Direttore Generale Dottor Diprima: 

<< Grazie. Grazie a voi. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Arrivederci a tutti. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Scusate, potrei dire una cosa? >> 

 

Parla il Presidente Ghinelli: 

<< Prego. Ormai è finita, comunque fuori verbale. Prego. >> 

 

Parla voce non identificata: 

<< Sì. Volevo dire questo: visto che verrà approvata, io faccio parte dei Comuni che 

utilizzeranno il PEF 2020, vorrei, se possibile, far sì che le assemblee siano fatte in 

tempo necessario per poter approvare da parte del Comune entro il 30 di 



settembre. Ora, se si fa il 25 l’Assemblea, non so se il Comune è in grado di fornire 

tutta la documentazione ai Consiglieri perché mi dicono che servono 8 giorni prima. 

Se potessi anticipare, visto che ormai siamo arrivati in fondo. >> 

 

TERMINE SEDUTA  

 

   

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

   


